
平成 24年度第 2回千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

 

                      日 時 平成 25年 2月 20日（月） 

                          午後 1時 15分 

                      場 所 戸倉庁舎 4F 会議室 

 

１．開 会 

２．あいさつ   

第 1学校給食センター所長 

３．会議事項 

（１）平成 24年度学校給食センター（第 1・第 2）事業中間報告について 

（２）地産地消について 

（３）給食残量調査結果について 

（４）給食用食材の放射性物質検査結果について 

（５）インフルエンザ発生状況について 

（６）平成 25年度学校給食実施計画について 

（７）第 1学校給食センター改築について 

 

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・ノロウイルス検査はどのような状態のとき

実施したのか。 

 

・自宅において嘔吐、下痢になった旨の連絡

がきた際、栄養士から検便の実施日を指示

し検査を実施した。平成 24年度は 2名が

検査を実施した。 

・給食指導の全校集会の講和は年 1 回なの

か、もう少し増やすことはできるか。 

・ 第 1・2センターとも可能です。 

・ 給食センターの施設見学を第 2センター

では小学校 1年生が行っているが、その

効果はあったのか。 

 

・施設訪問後は給食を残さず食べるようなっ

た。学校によっては全校集会でセンターの

見学のことを話し、そのことによって他の

子ども達も残さず食べようという気持ち

になったと学校からお聞きしています。 

・ 給食の食材は、基本的には果物、野菜に

ついては国内産の物を使っているのか。 

・ 発注は 1か月分一括でやっているのか。 

・ 学校給食会から仕入れる比率はどうな

っているか。 

・ 基本的に国内産のものを使っています。 

・ 大量のため 1か月分を一括で発注してい

ます。 

・ 学校給食会からは、調味料・乾物・冷凍

食品が多く果物・野菜の比率は低いで

す。主食（米飯・パン・ソフトめん）に



ついては学校給食会から入れています。

なお、米飯に使っているお米は地元産を

含めた北信産を使用しています。 

・給食の残食率が第 1 センターが高く第 2

センターが低いのは何か原因があるのか。 

・ 主食では第 2センターの小学校 1年生と

中学生のご飯を少し減らしています。 

  クラスにより多く残す場合もあります。 

・放射性物質検査の産地は汚染がないと思わ

れる産地の物は除いたほうが良い。 

・検討していきたい。 

・主食の、米飯 3回、パン 1回、ソフトめん

1回は県の指導か。 

・米飯はセンターで炊いているのか。 

・パンがおいしくなってきたが。 

・各自治体で選択しています。 

・学校給食会に委託しています。 

・企業努力でパンはおいしくなっています。 

・給食費の滞納状況は。 

 

・児童手当からの引き落としと就学援助費か

ら納入意ただいましたが、現年分で第 1セ

ンターが約 20万円、第 2センターが約 44

万円です。 

 

４．閉 会 

 

 

 

 

 

 

 


